

平成27年度 学校だより

京都市立大枝中学校

# 8月 大枝中学校通信

平成27年8月1日



## 運動部 夏季大会にて大活躍!

先月号でお知らせしましたが、運動部に所属する3年生諸君にとっては最後の大会となる「京都市夏季選手権大会」が各会場でおこなわれました。初戦で涙を飲んだ部もあれば、見事市内大会を勝ち上がり、府大会、そして近畿大会へと駒を進めた部もあります。結果はどうであれ、最後まで諦めずに頑張り抜いた「大枝生」諸君に心から敬意を表したいと思います。また、多くの保護者の皆様にご観戦いただき、熱いご声援を送っていただきました。心から感謝申し上げます。主な試合結果を以下にお知らせします。

男子バスケットボール部は市内大会、府大会ともに優勝することができました。来る8月10日（月）、11日（火）には、奈良市で開催されます近畿大会において、全国大会への切符をかけて出場します。

女子ソフトテニス部は、市内大会では団体戦で堂々3位の成果を収め、去る7月26日（日）に府立山城運動公園にておこなわれました府大会に出場しましたが、残念ながら初戦を突破することができませんでした。すばらしい結果でした。

陸上部も、去る7月27日（月）、28日（火）に西京極運動競技場にて開催されました府大会に、女子100メートルハーフドルをはじめ多くの種目に出場を果たしました。あと一歩及ばず、近畿大会への出場はかないませんでしたがこれも大健闘でした。

他のクラブの結果につきましては、詳細を本校HPに掲載しておりますので、ご覧いただければ幸いです。※以下は試合の様子などです。



## 吹奏楽部 京都府コンクールに出場

去る 7 月 30 日（木）に、京都コンサートホール大ホールにて第 52 回京都府吹奏楽コンクール（第 65 回関西吹奏楽コンクール京都府予選）が開催され、本校吹奏楽部は中学生の部 A に出場しました。

課題曲は、マーチ「春の道を歩こう」、そして自由曲は「大地と水と火と空の歌」でした。コンサートホールというすばらしい舞台に立ち、堂々と伸びやかに演奏できていました。みんなで協力して、一つのものを作り上げることはとても貴重な経験となります。結果は銀賞。あと一步およびませんでしたが、生徒諸君は演奏を心から楽しめていたようです。その意味で大変満足できるものでした。



## 夏休みのパトロール

子どもたちの健全育成のために、地域の方々、保護者の皆様にはいつも大変お世話になっております。特に夏季休業中は様々な被害から子どもたちを守るために、多くの皆様のご支援をいただき、パトロールをはじめとする活動をしていただいております。学校とともに活動をおこなってまいりますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

### information

学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願ひいたします。

**※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は**

**<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>**



です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。